
在基督里，要常常喜乐，不住地祷告，凡事谢恩

各位，圣经的结论，有一个人认识耶稣基督，认识爱我的阿爸父神，认识了

这位爱我的全能父神，结论中的结论是常常喜乐，凡事谢恩，不住的祷告！秘诀

是什么？不是人的努力而来，乃是你不消灭圣灵的感动而来。那圣灵的感动从哪

里来？你不藐视上帝的启示，旧约，新约。所以，默示感动主的使者旧约、新约

的圣灵，我们靠着祂的能力，才能够常常喜乐，不住的与神交通。交通当中看见

凡事都是主的恩典，所有的条件都是主的恩典，我的过去都是主的恩典，今日我

成了什么样的人，都蒙主的恩才成的。

我们主耶稣基督只有五饼二鱼，前面祂得到的挑战单单壮丁就是 5000 人，

但五饼二鱼谢恩的时候，感恩的时候，叫 5000 壮丁，他们的父女，他们的孩子

也包括，起码一万以上的人吃的饱，还剩下来 12 篮子。各位，我们主耶稣基督

为什么行出五饼二鱼这样的神迹？有很多很多的含义，但其中一个呢？我们祷告，

主给我们，很单纯很重要的一个信息了。我们跟耶稣基督要学习。

以色列人的智慧书那里说：“最有智慧的人是任何的情况里面，选择学习的

态度的人。最坚强的人是能够胜过自己的欲望的人。世界上最幸福的人是为现在

的情况而献上感恩的人。”并不是有丈夫，有孩子的人，并不是孩子成功的人，

并不是任何的什么条件，就是今天在你的脚步里面，关于你是相信神与你同在的

话。你是愿意爱主，也顺从主的带领的话，那个的条件，那个的处境是最好的一

个条件。所以，能够欢喜快乐的幸福美满的会生活的。

圣经给我们凡事谢恩的，各位，要知道圣经给我们谢恩的，不是选择的谢恩，

乃是凡事了。不是有的时候，乃是常常了、不住的了。这样的喜乐，这样的祷告

与神亲交，这样的感恩是只能……若只有讲这个的话，我们是没有办法常常喜乐，

24 小时凡事上都谢恩。但使徒的教导是非常的清楚，是你在基督里的时候。那

个经文不是向我们强调，我们要常常喜乐，不住的祷告，凡事谢恩。有的人把这

么美好的话语成为一个律法，基督徒应该要常常喜乐，但总是喜乐不起来。基督

徒应该要不住的与神交通，但不知道怎么做？要凡事谢恩，但我也知道偶尔有些

埋怨等等。所以，这个成为一个律法。

其实，神感动使徒来告诉我们这句话，不是叫我们常常喜乐，不住的祷告，

凡事谢恩，把这个当作律法，乃是能够常常喜乐，不住的祷告，凡事谢恩的那个

的答案要给我们的。所以，必定要在基督里！是在基督里很重要的一个答案了。

保罗在监狱里，向腓立比教会，他最爱的，也是最爱保罗的那个教会的圣徒，

他就说：“弟兄们，你们要喜乐，我再跟你们说，你们要喜乐，我的好同工们，

你们的名字都在天上生命册上了，我知道了。”重生的确据，重生的确切的证据



在你的身上了。主开始了善工，直到主再来，主必定会成就的。所以，你们要喜

乐，我再跟你们说也不会累的，也不多余的，你们要喜乐。然后又说：“你们每

天的祷告，必定在基督里。”得着的感恩上面，要祷告，与神交通，也祈求你们

所需要的，代祷也包括。那么，神所赐出人意外的平安，在哪里？在基督耶稣里

保守你们的心怀意念。

每年的感恩节，各位听了常常喜乐，不住的祷告，凡事谢恩，不要消灭圣灵

的感动，不要藐视神的话。这么好的经文不能成为一个律法，因为人啊，人靠着

自己的力量、靠着自己的意念、靠着自己的能力，一个人也做不到的。保罗这样

讲的强调点是你们要进到基督里，就像我是葡萄树，你们是枝子，常在我里面的

幸福美满，也享受一切的恩典，也透过他的生命、他的祷告、他的侍奉，我要结

出美好的果子来荣耀父神。信仰生活的精义，我们真的要明白。

所以，我们怎么能够常常喜乐，不住的祷告，凡事谢恩，各位和我也是，使

徒保罗也是，连我们主耶稣基督也是，但我们主耶稣基督从来没有失败。使徒保

罗他说不完全。我们是知道，人啊，会失败的。各位也失败常常喜乐的事，各位

也失败凡事谢恩的事，所以，主给我们答案——那就是在基督里！各位，每次遇

到有一个担心的事，忧虑的事，自己的贪心，自己的难过，受伤的事情的话，不

要一直留在那里，要进来基督里！

节选自 2023 年 11 月 19 日 我拿什么能报答主向我所赐一切的厚恩 （感恩节信

息）


